



05 de marzo de 2020

JUSTICIA

Acotan amparos contra la reforma penal fiscal

Porque se prevé que con la ley antifabricadoras crezcan las cargas de trabajo de los órganos jurisdiccionales, el Consejo de la Judicatura ordenó la concentración de las demandas de amparo en los Juzgados Primero y Segundo de Distrito del Centro Auxiliar de la Primera Región, con residencia en la Ciudad de México. El objetivo es que ahí tramiten, resuelvan y se hagan cargo del cumplimiento de las sentencias.

DERECHOS HUMANOS

Choca por informe la ONU con colombianos

El relator Michel Forst dio una evaluación concluyente: Colombia es el país con más defensores asesinados en América Latina. El reporte elevó la tensión entre Naciones Unidas y el Gobierno de Duque, que calificó de sesgado el análisis. Hace unos días, la ministra Alicia Arango declaró que en el País mueren más personas por robo de celulares que por ser defensores de derechos humanos, y fue muy criticada.

SEGURIDAD PÚBLICA

Aseguran millones al último apóstol de Cristo

El titular de la Unidad de Inteligencia Financiera informó que se le congeló millón y medio de dólares a Naasón Joaquín García, líder de La Luz del Mundo, por actos de pornografía infantil y explotación sexual. Otros 359 millones de pesos se aseguraron a personas vinculadas a este mismo caso. Además, la UIF detectó una red de trata de personas. La Iglesia asegura que las acusaciones son falsas.

NACIONAL



Las mujeres y AMLO, una relación con discrepancias

El índice de aprobación de López Obrador a 15 meses de asumir la presidencia, está en 57.1 por ciento. Nada mal para un político, pero no para el tabasqueño, que al tomar posesión contaba con un apoyo del 77% y cerró 2019 con 72%, según la encuesta de Enkoll. En el más reciente ejercicio de El Universal, los índices de desaprobación pasaron de 17.6 a 29.8. Quienes más apoyan a AMLO son los morenistas, los mayores de 60, los hombres y los que oscilan entre los 18 y 29 años. Los que no lo aprueban son los panistas, los sin partido y la gente de 30 a 39 años. También bajó el apoyo femenino, seguramente porque la estadística fue tomada del 24 de febrero al 1 de marzo y el desdén del Presidente a los reclamos feministas fue evidente.

INTERNACIONAL

Suiza se suma a la lista fatal del Covid-19

Autoridades suizas confirmaron su primer deceso por coronavirus y que el número de infectados ascendió a 58. La víctima fatal fue una mujer de 74 años que sufría una enfermedad crónica. El Gobierno prohibió hasta el 15 de marzo cualquier acto con más de mil personas, como el Salón del Automóvil de Ginebra o el carnaval.

DEPORTES



Atrapan a Ronaldinho con un pasaporte falso

Las buenas intenciones no lo justifican todo. El brasileño llegó a Paraguay para participar en una campaña médica, pero ingresó de manera ilegal y fue detenido en la suite de lujo donde se hospedaba. El exfutbolista, que con el documento resultó ser paraguayo, terminó preso. Ya investigan a las autoridades que lo dejaron pasar.

CULTURA

El difícil homenaje a Gabo y Vargas Llosa

El Barrio de Sarriá tiene una singularidad, albergó a dos premios Nobel de Literatura con unas puertas de distancia. La calle Caponata y la calle Osi, entre 1970 y 1974, fueron recorridas por estos escritores que desde ahí gestaron el boom que revolucionó la literatura mundial. Pese a esto nada hay que recuerde el hecho y la intentona de colocar una placa recibió la negativa del Ayuntamiento de Barcelona.

